

à Monsieur Yves DE CLERCQ
Directeur exécutif de la FCI
Place Albert 1er, 13
B-6530 THUIN BELGIQUE

Bordeaux, le 27 janvier 2015

Monsieur le Directeur

Je suis au regret de vous communiquer que nos différents courriers (août 2014) adressés à la FCI et au Président de la commission des lévriers (CDL) sont restés sans réponse. Je vous rappelle que les faits que nous avons listés sont réels, graves, fondés et appellent à une réaction adaptée.

Aucune réunion extraordinaire de la CDL n'est à ce jour prévue ni même une réunion avec le Président de la CDL à l'identique de la rencontre organisée entre la Belgique, les Pays Bas et l'Allemagne pour la taille des Whippets et PLI après le championnat de VERSOIX en 2013.

Nous nous interrogeons toujours sur la présence d'une délégation Française en Finlande et en Allemagne à l'occasion des championnats 2015.

Ce silence est perçu comme une volonté de non communication, une offense à l'égard de notre pays, de nos adhérents et du sport Lévrieriers.

J'espère, Monsieur le Directeur, qu'une solution sera trouvée très rapidement à cette incompréhension.

Je vous prie de croire, Monsieur le Directeur, à mes meilleurs sentiments cynophiles.

Christian MARTIN
Délégué de la France pour la CDL



Copies

- Président de la SCC
- Président de la CDL
- Délégués CDL
- Présidents des clubs Français d'utilisation lévriers.

Secrétariat C.N.U.L :

Patricia MONIOT - 31 chemin des Treilles – Le Caillevat - 33910 ST DENIS DE PILE – FRANCE
tél : + 33 (0)6.07.37.73.19 e-mail : picarden@orange.fr

Sir director,

I regret to inform you that our various mails(in August 2014) sent to the FCI and to the President of the CDL did not get a reply.

I would like to remind you that of the facts that we listed are real, serious, justified and are calling up for an adapted reaction.

No extraordinary meeting of the CDL is this day planned or even a meeting with the President of the CDL as before of the meeting organized between Belgium, Netherlands and Germany for the size of whippets and Italian greyhound after the championship of Versoix in 2013.

We are still wondering about the opportunity of presence of a French delegation in Finland and in Germany participating in championships 2015.

This silence is been seen as a willingness to of not communication, an offence against our country, against our members and against the Greyhound sport.

I hope ,Sir Director, that a solution taking into account our observations will very quickly be found and will end in this incomprehension.

Sincerely yours.

Christian MARTIN
Délégué de la France pour la CDL

